



雪も溶けやっと春らしくなってきました。入学したばかりのかわい い新1年生が一生懸命登校している姿がとても微笑ましいです。 北海道は桜の便りはもう少し先になりますが、あたたかい日はお散 歩に出かけてみるのも気持ちよさそうですね。小さな春が見つけら れるかもしれません。



まのんちゃん!入学おめでとう♪

先日、いつも行事の時にお手伝いに来てくれている、すこやか苑宮の沢のアイドル!まのちゃん が素敵なランドセルを背おって遊びに来てくれました!小さな頃から苑に来てたくさんの笑顔 をくれた、まのんちゃん!入居者の皆様も孫の成長をみているような気持だったことでしょう。 かわいらしさにメロメロな皆様。会うたびにどんどんしっかりとしたお姉さんになっていくまのん

ちゃん。立派な小学生になった姿を見せてくれてありがとう!そして、これかもよろしくね♪



先月に引き続き春の貼り絵作業です!完成に向けて皆さま真 剣!「適当に・・・」という方がおりません! やりはじめると細か いところも気になるようです(笑)







大な民村で大



今月は7名の方々が参加してくださいました。先生はすこやか苑 スタッフです! 皆様お手本をみながら集中………。







ある日の午後」

先日、14歳の中学生が羽生三冠に勝利 したという、びっくりニュースもありま したね!すこやか苑でも時々将棋を さしながら「う~ん」と難しいお顔をし ている姿が見られます。将棋は奥が深 いのですねぇ~





4月のお誕生日

23⊟

平 栄 様

26⊟

幸夫様

発行: すこやか苑宮の沢

